

# **Möbelmessen in Shanghai**

## **Fanden planmäßig statt**

Montag, 05.10.2020

*Mit Besucherzahlen im jeweils sechstelligen Bereich endeten im September die beiden Möbelmessen in Shanghai, die China International Furniture Fair (CIFF) sowie das Messedoppel Furniture China/Maison Shanghai.*

Vom 7. Bis 10. September öffnete die CIFF im National Exhibition & Convention Center in Shanghais Stadtbezirk Hongqiao ihre Pforten. 1.000 meist chinesische Aussteller präsentierten auf ca. 250.000 Quadratmetern ihre aktuellen Kollektionen. Gezeigt wurden Wohn-, Outdoor- und Freizeitmöbel, Wohnaccessoires und Heimtextilien, Büromöbel sowie Maschinen für die Möbelindustrie. Nach offiziellen Angaben konnten an den vier Messetagen 118.409 Besucher registriert werden.

Am 12. September endete die 26. China International Furniture Expo (Furniture China) im Shanghai New International Expo Center (SNIEC) nach fünftägiger Dauer, während die parallel abgehaltene Maison Shanghai 2020 am Vortag (11. September) im Shanghai World Expo Ausstellungs- und Kongresszentrum (SWEECC) ihre Pforten schloss. An den beiden Events beteiligten sich rund 2.000 Aussteller.

Nach den neuesten Statistiken wurden im SNIEC insgesamt 124.953 Besucher registriert, während das SWEECC 38.011 Besuche verzeichnete. Dies habe die Erwartungen übertroffen, wie die Veranstalter mitteilen. Die Zahl der inländischen Besucher wird mit 111.511 angegeben, was einem Anstieg von 4,8% gegenüber 2019 entspricht.

Wie es weiter heißt, sei die Furniture China 2020 und ihre Online-Version Digital Trade Show (DTS) von 11.268 ausländischen Interessenten aus 136 Ländern besucht worden. Davon hätten sich 9.446 Personen für die DTS registriert. Auf Asien entfielen 49,25% der ausländischen Besucher, auf Amerika 20,84%, auf Europa 14,79%, auf Afrika 12,36%, auf Ozeanien 2,33% und auf andere 0,43%. Angesichts der corona-bedingten Schwierigkeiten waren in diesem Jahr nur 1.822 internationale Besucher vor Ort. Diese könnten nach Aussagen der Organisatoren als "Hardcore-Fans" von Furniture China und Maison Shanghai bezeichnet werden.

**Fanden planmäßig statt**